

Erich Wehner, Vorsitzender der Steinacher Musikanten und sein Musikerkollege Walter Limpert werteten das denkwürdige Ereignis durch ihre musikalischen Beiträge auf.

Der örtlich Beauftragte Helmut Schuck begrüßte zu Beginn seiner kurzen Ansprache den Bildhauer Manfred Kessler mit seinen Mitarbeitern Thomas Hartmann und Alexander Kessler.

Ein besonderer Gruß galt dem landwirtschaftlichen Bodenschätzer Walter Hack aus Wittershausen, dessen Tätigkeit während der Wertermittlung der Grundstücke in Steinach, besonders beim örtlichen Vorstand in guter Erinnerung ist.

Schuck ging auf den Werdegang der Steinacher Flurbereinigung ein und erläuterte den Sinn der Steinsäule. Zum Schluß lud Schuck zu einem kleinen Imbiß in sein Anwesen ein.



Die kleine Anlage inmitten der Feldflur mit herrlichem Blick auf das Dorf im Saaletal bietet mit den beiden von Ingrid und Helmut Schuck gestifteten Ruhebänken ein beschauliches Plätzchen für die vielen Spaziergänger, die heute die meist staubfrei ausgebauten Wirtschaftswege benutzen.